

Presseerklärung Nr. 8/2011

28. September 2011

Klaus Gehrmann geht in den Verbandsruhestand

Nach Jahrzehnten äußerst engagierter Vorstandesarbeit hat sich Klaus Gehrmann aus der aktiven Verbandsarbeit zurückgezogen. Ideenreich und vielseitig hat er immer wieder Aktionen des Landesverbands Berlin angeregt und begleitet. Gehrmann, ehemaliger Schulleiter des OSZ Banken und Versicherungen, initiierte und leitete über viele Jahre hinweg die Arbeitsgemeinschaft der Schulleiter im VLW. Noch als Pensionär hat er in der Funktion des Pressesprechers maßgeblich dazu beigetragen, dass der Landesverband Berlin kontinuierlich in den Printmedien, insbesondere auch in der WuE präsent war. Die Berliner Bildungspolitik wurde ebenso kritisch wie zeitnah kommentiert. Der Vorstand des Landesverbands Berlin dankt Klaus Gehrmann herzlich für sein außergewöhnliches Engagement und wünscht für den Verbandsruhestand alles Gute.

Maria Gramlich
Vorstandsvorsitzende
VLW Landesverband Berlin

Yamina Ifli
2. stellv. Vorsitzende
VLW Landesverband Berlin